

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра периодической печати и веб-журналистики**

Фу Цюаньвэнь

**ДУХОВНО-ПРАВСТВЕННАЯ ПРОБЛЕМАТИКА В ИНТЕРНЕТ-
ИЗДАНИЯХ БЕЛАРУСИ И КИТАЯ**

Дипломная работа

Научный руководитель:
кандидат филологических
наук,
доцент Мясникова О. А.

Допущена к защите

«___» _____ 2023 г.

Зав. кафедрой периодической печати и веб-журналистики,
доктор филологических наук, доцент С. В. Харитонова

Минск, 2023

РЕФЕРАТ

Дипломная работа содержит 54 с., 62 единиц источников.

ДУХОВНО-НРАВСТВЕННАЯ ПРОБЛЕМАТИКА, «СБ. БЕЛАРУСЬ СЕОДНЯ», «ЖЭНЬМИНЬ ЖИБАО», ИНТЕРНЕТ-ИЗДАНИЕ, КИТАЙ, БЕЛАРУСЬ.

Объект исследования – интернет-издания в общей системе СМИ.

Предмет исследования – духовно-нравственная проблематика в интернет-изданиях Беларуси и Китая.

Цель исследования – выявить духовно-нравственную проблематику материалов китайского «Жэньминь жибао» и белорусского интернет-издания «СБ. Беларусь сегодня».

Методы исследования – анализ, сопоставление, описание, синтез.

Практическая значимость и новизна исследования состоит в обобщении и систематизации теоретических подходов к определению понятия интернет-изданий, а также в выявлении структурно-содержательных характеристик интернет-изданий «Жэньминь жибао» и «СБ. Беларусь сегодня».

Полученные результаты демонстрируют духовно-нравственную проблематику материалов китайского «Жэньминь жибао» и белорусского интернет-издания «СБ. Беларусь сегодня».

ABSTRACT

The thesis contains 54 p., 62 units of sources.

SPIRITUAL AND MORAL ISSUES, «SB. BELARUS TODAY», «PEOPLE'S DAYLI», INTERNET EDITION, CHINA, BELARUS.

The object of the study is online publications in the general media system.

The subject of the research is spiritual and moral issues in the Internet publications of Belarus and China.

The purpose of the study is to identify the spiritual and moral problem of the materials of the Chinese «People's Daily» and the Belarusian online publication «SB. Belarus Today».

Research **methods** – analysis, description, description, synthesis.

The practical significance and novelty lies in the generalization and systematization of research on theoretical approaches to the concept of online publications, as well as in identifying the structural and content characteristics of the online publications «People's Daily» and «SB. Belarus Today».

The obtained results of the development of the spiritual and moral problem of the materials of the Chinese «People's Daily» and the Belarusian Internet publication «SB. Belarus Today».